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11 - THIAGO AURICCHIO
Discorre acerca da conclusão de sub-relatórios da CPI da 
Furp, instalada nesta Casa. Lê e critica contrato de PPP, 
pela instituição.
12 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Declara apoio ao discurso de deputado Thiago Auricchio.
13 - CARLOS GIANNAZI
Prestigia os professores e os gestores da Escola Estadual 
Prof.ª Maria Aparecida Verissimo Madureira Ramos, por seu 
projeto pedagógico. Discorre acerca da visita da deputada 
Leticia Aguiar à escola, após denúncia de ideologia de 
gênero. Critica a iniciativa da parlamentar, que, afirma, 
teria ameaçado e filmado professores. Assevera que a 
deputada afrontou a autonomia pedagógica. Afirma que 
trabalho de orientação sexual deve ser discutido nas 
instituições.
14 - DOUGLAS GARCIA
Repudia o discurso do deputado Carlos Giannazi. Tece 
críticas ao PSOL. Acusa o partido de doutrinar estudantes. 
Opõe-se ao estudo de orientação sexual em escolas. 
Comenta que manifestantes, contrários ao aborto, estão 
acampados em frente ao Hospital Pérola Byington há 40 
dias. Afirma que a imprensa adota uma postura parcial 
em relação ao tema. Afirma que a deputada federal Sâmia 
Bomfim tem propagado informações falsas em suas redes 
sociais acerca do ato.

GRANDE EXPEDIENTE

15 - DOUGLAS GARCIA
Pelo art. 82, acusa militantes de esquerda de incentivar a 
violência contra conservadores nas redes sociais. Defende 
os manifestantes pró-vida, acampados em frente ao 
Hospital Pérola Byington, criticados pela deputada federal 
Sâmia Bomfim.
16 - TENENTE NASCIMENTO
Comunica a realização do 19º Congresso Nacional da 
Umceb - União de Militares Cristãos Evangélicos do Brasil, 
em Atibaia. Exibe vídeo acerca do evento. Menciona trecho 
bíblico. Faz votos pelo restabelecimento da saúde do 
prefeito de São Paulo, Bruno Covas.
17 - DOUGLAS GARCIA
Assume a Presidência.
18 - LETICIA AGUIAR
Comenta a realização de evento pró-vida em São José 
dos Campos. Opõe-se à legalização do aborto. Cobra do 
governo estadual a concessão de reajuste salarial aos 
policiais militares. Discorre sobre a instalação de novos 
radares na Rodovia dos Tamoios. Justifica sua ida a uma 
escola de São José dos Campos, para apurar uma denúncia 
feita a seu gabinete.
19 - MONICA DA BANCADA ATIVISTA
Combate os projetos enviados pelo governo estadual a 
esta Casa. Critica manifestantes pró-vida, acampados 
em frente ao Hospital Pérola Byington. Acusa o grupo de 
assediar mulheres que buscam auxílio no local. Defende 
o direito ao aborto legal. Afirma que deverá trazer a esta 
Casa o debate a respeito do tema.
20 - CARLOS CEZAR
Informa que em 31/10 é comemorada a Reforma 
Protestante. Observa que uma das principais motivações 
do movimento foi o combate à venda de indulgências. 
Discorre sobre a vida de Martinho Lutero. Tece comentários 
acerca do legado do protestantismo no Brasil e no mundo. 
Enaltece a Igreja Quadrangular, à qual pertence.
21 - TENENTE NASCIMENTO
Assume a Presidência.
22 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, rebate o discurso da deputada Monica 
da Bancada Ativista acerca do grupo pró-vida, acampado 
diante do Hospital Pérola Byington.
23 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art. 82, anuncia a visita de alunos da Unesp 
de Presidente Prudente, que reivindicam maiores 
investimentos nos alojamentos estudantis. Informa que 
apresentou emenda ao Orçamento, para que sejam feitas 
reformas no local.
24 - ED THOMAS
Para comunicação, faz coro ao pronunciamento do 
deputado Carlos Giannazi. Lamenta as condições 
enfrentadas pelos estudantes da Unesp de Presidente 
Prudente.
25 - MÁRCIA LULA LIA
Pelo art. 82, concorda com os deputados Carlos Giannazi 
e Ed Thomas quanto à situação da Unesp de Presidente 
Prudente. Lê e comenta reportagem sobre o fechamento 
de indústrias por todo o Brasil. Atribui os problemas 
econômicos ao impeachment da presidente Dilma Rousseff. 
Critica o governo Bolsonaro.
26 - AGENTE FEDERAL DANILO BALAS
Para comunicação, faz votos pela recuperação do prefeito 
da Capital, Bruno Covas, que se encontra internado.
27 - JANAINA PASCHOAL
Elenca e pede o apoio de seus pares a diversas emendas, 
de sua autoria, ao Orçamento estadual. Afirma que as 
emendas tratam de assuntos do interesse de toda a 
população paulista. Destaca a necessidade de destinar 
recursos para o tratamento do esgoto em Guarulhos.
28 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência.
29 - TEONILIO BARBA LULA
Pelo art. 82, comenta defesa a trabalhadores da Ford. 
Tece considerações sobre sua experiência na montadora. 
Informa que há impasse entre a instituição, o governo, 
a Caoa e o BNDES. Lembra aprovação do PL 752/19. 
Comenta emenda aglutinativa ao PL 752/19, de sua 
autoria, aprovada e vetada, em parte, pelo governo 
estadual. Afirma que deve pleitear a derrubada do veto.

ORDEM DO DIA

30 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Convoca sessão extraordinária a ser realizada hoje, às 19 
horas.
31 - GIL DINIZ
Para comunicação, afirma que o veto parcial ao PL 752/19 
era esperado.
32 - CARLÃO PIGNATARI
Para comunicação, informa que o veto parcial ao PL 752/19 
deve ser derrubado.
33 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita a suspensão da sessão até as 17 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
34 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
requerimento de urgência ao PL 710/19. Coloca em 
votação e declara aprovado requerimento do deputado 
Wellington Moura, para participar da "Vigésima Terceira 
Conferência Nacional da Unale", a realizar-se entre os 
dias 20 e 22/11, em Salvador. Coloca em votação e declara 
aprovado requerimento da deputada Monica da Bancada 
Ativista, para representar a Assembleia Legislativa de São 
Paulo no evento "A Toda Marcha: Emergência Climática, 
Feminismos e Governos Locais", a realizar-se entre os 
dias 8 e 9/11, na cidade de Coquimbo, no Chile. Convoca 
as comissões de Constituição, Justiça e Redação, e de 
Finanças, Orçamento e Planejamento para uma reunião 
conjunta a ser realizada hoje, às 17 horas; as comissões 
de Assuntos Desportivos, de Defesa dos Direitos da Pessoa 
Humana, da Cidadania, da Participação e das Questões 
Sociais, e de Finanças, Orçamento e Planejamento para 
reunião conjunta a ser realizada hoje, um minuto após o 

O lema desta Comenda é: “Morreram jovens para viver 
sempre”. Esse é um legado que muitos da Melhoramentos, nos 
129 anos, tiveram. Não só nossos avós, mas colaboradores que 
enfrentaram adversidades, nas mais diversas formas, e conse-
guiram superar circunstâncias inacreditáveis.

Eu quero passar esse compromisso e essa homenagem aos 
nossos colaboradores e agradecer a eles por todos os dias que 
dispensaram na nossa empresa; quero agradecer também a 
todos os leitores da Melhoramentos, porque se não tivessem a 
preferência pelos nossos livros, hoje não estaríamos aqui; quero 
agradecer a todos aqueles que compraram nossos produtos 
durante 129 anos, não deixando de tecer a preferência do papel 
ou do pinheiro ao livro, como já foi o nosso lema.

A cada dia temos que enfrentar a possibilidade de pleitear 
por essa preferência. Essa preferência é hoje um marco fun-
damental de reconhecimento daquilo que pode ser melhor ou 
não. Isso extravasa as fronteiras de São Paulo, do Brasil e vai 
mundo afora.

Daqui a poucas semanas, estaremos apresentando - como 
a cada ano - os livros, numa das maiores feiras internacionais 
em Frankfurt, apresentando autores brasileiros e apresentando 
os nossos dicionários.

O dicionário é uma preservação e uma evolução permanen-
te do nosso idioma. É por este idioma que nos comunicamos a 
cada dia e quando nós traduzimos esse idioma para outros idio-
mas, abrimos as fronteiras para outros povos nos entenderem. 
Nos dias de hoje, dias mais belicosos, dias que são marcados 
com mais ambiguidades e menos tolerância, quando nós pas-
samos a nossa cultura, nós buscamos o entendimento de outros 
para nós e de nós para outros; aprimorar o nosso idioma signifi-
ca trazer a comunicação mais próxima, uns aos outros.

O meu agradecimento em nome de todos os melhoramen-
tinos, ao povo paulista, a esta Assembleia, deputado Castello 
Branco, que sintetizou tão bem essa relação da empresa com 
a base política, da empresa com a sua sociedade, e nós com o 
nosso compromisso para frente.

Muito obrigado. (Palmas.)
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JOSÉ JANTÁLIA - Para o 

encerramento desta sessão solene, a palavra final e derradeira 
do deputado, capitão de Exército, Castello Branco.

O SR. PRESIDENTE - CASTELLO BRANCO - PSL - Gos-
taríamos de aproveitar esta oportunidade para convidar a 
Companhia Melhoramentos para inúmeros outros eventos que 
realizaremos nesta Casa. Alfried, Walter, Ingo, Paulo, Patrícia, 
Hélio, nós vamos passar a colocar vocês no nosso “mailing”, o 
bem ajudando o bem, o bem junto com o bem.

Então, em tudo que nós fomos fazer daqui para frente, 
vamos colocar a Melhoramentos. Vamos, pelo menos, convidá-
-los para que estejam presentes conosco, remando projetos do 
bem, coisas do bem e eventos do bem. Permitimo-nos também 
apoiar e estar junto da Melhoramentos no que for possível 
daqui para frente.

Além disso, nós acreditamos que muitas coisas possam 
ser realizadas conosco no Legislativo. Contem com o deputado 
Frederico d'Avila, com o Castello Branco e com tantos outros 
aqui que estão conosco nessa luta. Não esteve hoje presente, 
mas faço questão de citar, a deputada Valeria Bolsonaro, que é 
educadora, o deputado Tenente Nascimento, Douglas Garcia, Gil 
Diniz, o nosso líder, Janaina Paschoal, Rodrigo Gambale, Bruno 
Lima, tenente-coronel Mecca, Coronel Nishikawa, enfim, os 
guerreiros do bem que estão aqui na Assembleia, lutando por 
um novo Brasil.

Eu gostaria de agradecer também a vocês que estiveram 
presentes nesta segunda-feira, de manhã, às autoridades, à 
equipe do gabinete Castello Branco, que não mediu esforços 
nos últimos meses para que tudo corresse bem. E, esgotado 
então objeto da presente sessão, a Presidência agradece as 
autoridades, a minha equipe, os funcionários dos serviços de 
Som, da Taquigrafia, de Atas, do Cerimonial, da Secretaria Geral 
Parlamentar, da Imprensa da Casa, da TV Legislativa e das 
assessorias policiais Civil e Militar, bem como a todos que, com 
as suas presenças, colaboraram para o êxito da solenidade.

Assim, eu declaro encerrada a presente sessão solene, con-
vocando todos para que, no ano que vem, a gente esteja aqui, 
vibrando pelos 130 anos da Melhoramentos. Muito obrigado. 
Realização através do caráter e da cultura. (Palmas.)

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 12 horas e 1 minuto.
* * *
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RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - ANALICE FERNANDES
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - TENENTE NASCIMENTO
Cumprimenta alunos do curso de Direito da Uninove, 
presentes neste plenário. Comunica que estivera presente 
no Encontro Nacional dos Militares Cristãos e Evangélicos. 
Disserta acerca do evento.
3 - EDNA MACEDO
Assume a Presidência.
4 - ANALICE FERNANDES
Para comunicação, faz coro ao discurso do deputado 
Tenente Nascimento. Disserta acerca da 6ª Caminhada de 
Combate ao Câncer de Mama, em Taboão da Serra. Afirma 
que a deputada federal Maria Rosa esteve presente no ato. 
Discorre acerca do câncer de mama.
5 - PRESIDENTE EDNA MACEDO
Anuncia visita de alunos do curso de Direito da Uninove.
6 - TENENTE NASCIMENTO
Para comunicação, faz coro ao discurso da deputada 
Analice Fernandes. Comenta que sua esposa venceu 
o câncer. Aconselha a população para que faça visitas 
preventivas aos profissionais da Saúde.
7 - ANALICE FERNANDES
Assume a Presidência.
8 - EDNA MACEDO
Afirma que esteve presente em reunião, no município 
de Sorocaba, para discutir a prevenção do câncer de 
mama e de colo de útero. Prestigia a administração e os 
trabalhos prestados pelo Hospital Darcy Vargas. Clama 
por melhorias em hospitais públicos. Lamenta o estado de 
saúde do prefeito Bruno Covas, diagnosticado com câncer 
no aparelho digestivo.
9 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Concorda com o discurso da deputada Edna Macedo. 
Presta apoio ao prefeito de São Paulo. Parabeniza a 
vereadora Priscila Sampaio pela organização de passeatas 
em combate ao câncer de mama em Taboão da Serra.
10 - MAJOR MECCA
Parabeniza conduta do coronel Salles, comandante-geral 
da Polícia Militar, durante a Conferência Internacional de 
Chefes de Polícias, em Chicago. Tece críticas às iniciativas 
do Executivo para a Polícia Militar que, a seu ver, não 
beneficiam a categoria. Acusa o governo de não reconhecer 
o trabalho destes profissionais. Agradece à Associação de 
Oficiais, Praças e Pensionistas por homenagem aos policiais 
militares. Lembra atos cívicos em apoio aos agentes de 
Segurança. Cobra o reajuste salarial à categoria.

O SR. PRESIDENTE - CASTELLO BRANCO - PSL - O grande 
mote da nossa homenagem de hoje, no fundo, é o papel educa-
cional da Melhoramentos.

Mas, na pesquisa realizada, uma se destacou: Encanto e 
Verdade, do professor Thales de Andrade, 1921, A Filha da Flo-
resta. Falava de florestas, sustentabilidade, água, crescimento 
sustentável, educação ambiental. Mas, muito à frente. Uma 
visão de futuro incrível.

Esse livro foi a ponta de um iceberg de um processo muito 
maior, que viria depois. Não poderia deixar de reconhecer, 
Weiszflog Irmãos Inc., Biblioteca Infantil, Encanto e Verdade, 
Galeria de Grandes Homens. Fazer a parte das coleções dessa 
época.

Em função disso, nós gostaríamos, neste momento, de 
convidar para recitar o poema O Que Foi 32, escrito por Paulo 
Bomfim, o nosso mestre de cerimônias, José Jantália. (Palmas.)

O SR. JOSÉ JANTÁLIA – O Que Foi 32, de Paulo Bomfim.
Foi a soma dos sonhos e do sacrifício de um povo, a 

confraternização de raças e condições sociais no batismo das 
trincheiras; o esforço das indústrias, o desprendimento do 
comércio, a grandeza de uma causa, a generosidade dos moços, 
a participação dos cabelos brancos, o entusiasmo das crianças, 
a força que vem da mulher-terra paulista, o verbo dos poetas e 
dos tribunos, dos jornalistas e dos sacerdotes; a sacralidade da 
lei, o fuzil ao lado do livro, a trincheira continuação da escola, 
a caserna dependência do lar, o campo de batalha, sementeira 
de Justiça!

O que foi 32? Foi bandeira que voltou do passado, passado 
que se transformou em bandeira, bênção de Anchieta e de Frei 
Galvão, grito de guerra de Tibiriçá, vigília de João Ramalho, 
inspiração de Bartira, presença dos que partiram, convocação 
do amanhã, cocar-capacete de aço, gibão que virou farda cáqui, 
canoa monçoeira transformada em trem blindado, mortos e 
vivos marchando, igreja, escola, oficina em batalhões rezando 
a mesma oração, prece de amor e esperança, holocausto e clari-
nada, asa de glória gravando no sangue das gerações.

Enquanto houver injustiça,
Enquanto houver sofrimento,
Enquanto a terra chorar,
Enquanto houver pensamento,
Enquanto a história falar,
Enquanto existir beleza,
Enquanto florir paixão,
Enquanto o sonho for sonho,
Enquanto o sangue for sangue,
Enquanto existir saudade,
Enquanto houver esperança,
Enquanto os mortos velarem,
É sempre nove de julho!
Este torrão tem História,
Esta História tem seu brio,
Esse brio tem memória,
Essa memória é da terra,
Essa terra o agasalho,
Esse agasalho meu berço,
Esse berço tem passado.
Esse passado é futuro,
Esse futuro é janeiro,
Janeiro é nove de julho!
Porque esta terra tem dono.
Porque esta terra é São Paulo! (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CASTELLO BRANCO - PSL – Convida-

remos, para fazer uso da palavra agora, representando o Con-
selho da Melhoramentos, a Exma. Sra. Patrícia Bentes. (Palmas.)

A SRA. PATRÍCIA BENTES – Bom dia a todos. Gostaria, ini-
cialmente, de agradecer o deputado Castello Branco e todos os 
parlamentares aqui presentes pela honra dessa grande home-
nagem à Companhia Melhoramentos. Cumprimento também os 
meus colegas de conselho, os Srs. Alfried e Ingo Plöger; Walter 
e Alfredo Weiszflog; Helio Magalhães, e a quarta geração, 
aqui representada por Paulo Renato Velloso Filho; Paula André; 
Bruno e Fernanda Weiszflog e Nina Plöger.

Quando pensei no que diria aqui hoje, resolvi começar por 
uma provocação. Por que, afinal, educação para sustentabilida-
de é tão importante? Fui procurar no Michaelis, meu dicionário 
preferido, o significado dessas duas palavras. Lá, educação e 
sustentabilidade compartilham, em seus significados, dois prin-
cípios fundamentais para a humanidade: a preservação da vida 
e o desenvolvimento do ser humano.

Esses princípios universais, que ultrapassam barreiras geo-
gráficas, culturais e religiosas, sempre norteiam as boas ideias. 
Quando traçamos uma linha direta entre esses princípios e a 
educação para a modernidade, percebemos que a sustentabili-
dade deve estar em todas as ações que melhoram a vida das 
pessoas.

É por isso que nós, da Melhoramentos, consideramos o 
tema da educação para a sustentabilidade muito importante. 
Nossa história é pautada pela ousadia e pela determinação 
em prol da educação de qualidade. Apoiamos o aprendizado 
e a formação de leitores, porque acreditamos que a educação 
é uma poderosa ferramenta de impacto social e resolução dos 
diferentes problemas e desafios do nosso país. Parodiando o 
nosso querido Ziraldo: “Sem leitura não há salvação”.

Sabemos que o Brasil ainda precisa investir muito em edu-
cação para a sustentabilidade, para que a sociedade brasileira 
possa influenciar o seu futuro com ações responsáveis, cons-
cientes e inovadoras, dignas de um país com tantos recursos 
naturais e vasto capital humano, jovem e empreendedor.

O grupo Melhoramentos construiu seu legado com coerên-
cia de princípios e com ideias que não envelhecem. Foi assim 
na nossa editora, em 1922, com a primeira edição do livro “A 
Filha da Floresta” e é até hoje, com a nossa coleção “Geração 
Sustentável”, o projeto “Planeta Leitura” e também na Melho-
ramentos Florestal, com os nossos mais de 17 mil hectares de 
florestas, todas certificadas com o selo verde da Forest Stewar-
dship Council.

Com 129 anos de vida, continuamos ousados e determina-
dos. Nosso novo conselho de administração trabalha junto com 
acionistas e futuros acionistas da quarta geração, para que a 
Melhoramentos continue a apoiar a Educação como elemento 
essencial para despertar a consciência ambiental e melhorar a 
qualidade de vida das pessoas.

Estamos muito felizes e motivados com essa homenagem. 
Em nome de todos da Companhia Melhoramentos de São 
Paulo, o meu muito obrigada. (Palmas.)

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JOSÉ JANTÁLIA - Convi-
damos a todos para assistirem ao vídeo “Programa Educação e 
Sustentabilidade”, da Companhia Melhoramentos.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JOSÉ JANTÁLIA - Quere-

mos registrar que este evento, dentre seguidores e/ou acessos, 
registra o número de 167 mil, pela informação da nossa infor-
mática.

Convidamos também, para as considerações finais, como 
não poderia deixar de ser, a palavra do nosso querido Ingo 
Plöger.

O SR. INGO PLÖGER - Muito obrigado, deputado Castello 
Branco, no qual eu cumprimento a Casa e as autoridades 
presentes. Quero cumprimentar a Patrícia e, com isso, todos os 
nossos colaboradores da Melhoramentos e minhas senhoras e 
meus senhores.

Foi com surpresa que recebi a solicitação de tecer algumas 
considerações finais. Quando se recebe uma Comenda, que 
também foi uma surpresa, o primeiro momento é passar pela 
cabeça por que a merecemos. O segundo momento é o compro-
misso que com isso assumimos também para o futuro.

Então, o deputado Castello Branco irá comandar agora a 
outorga dessas medalhas. O nosso deputado Frederico d'Avila, 
e o presidente e o vice-presidente do MMDC. Então, por favor, 
Dr. Carlos Romagnolli e Dr. Luiz Fernando Marcondes, que 
estarão aqui, colocados frente à Mesa de honra, e vamos home-
nagear pessoa por pessoa.

Então, iniciamos neste ato. Ela não está presente, mas 
está representada pelo seu filho. Então, a laureada é a Sra. Ana 
Maria Moraes Velloso, representada neste ato pelo seu filho 
Paulo Renato Velloso Filho. Uma salva de palmas. (Palmas.)

* * *
- É entregue a medalha.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JOSÉ JANTÁLIA - Mais 

uma vez, nossos aplausos, por favor. (Palmas.)
Nosso segundo homenageado, Sr. Alfried Plöger. (Palmas.)
* * *
- É entregue a medalha.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JOSÉ JANTÁLIA - Próximo 

homenageado, o Sr. Ingo Plöger. (Palmas.)
* * *
- É entregue a medalha.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JOSÉ JANTÁLIA - Sr. Alfre-

do Weiszflog. (Palmas)
* * *
- É entregue a medalha.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JOSÉ JANTÁLIA - Sr. Wal-

ter Weiszflog. (Palmas.)
* * *
- É entregue a medalha.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JOSÉ JANTÁLIA - Podem, 

novamente, tomar assento, por favor.
O SR. PRESIDENTE - CASTELLO BRANCO - PSL - Antes das 

homenagens, que vão continuar, nós gostaríamos de apresentar 
um vídeo institucional, que faz sentido com a próxima fase. Por 
favor.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JOSÉ JANTÁLIA - Prezado 

Paulo Renato Veloso Filho, por determinação do presidente 
desta Sessão Solene, deputado Castello Branco, a palavra é sua.

O SR. PAULO RENATO VELLOSO FILHO - Olá, bom dia a 
todos. É uma honra estar aqui hoje nesta Assembleia do Estado 
de São Paulo. O nome da companhia é Companhia Melhora-
mentos de São Paulo, então é uma honra. Eu queria agradecer 
o Castello por essa homenagem linda à empresa. Estão toda 
a terceira geração e a quarta geração da empresa presentes 
aqui hoje.

O meu amigo Frederico d’Avila, de longa data, meu irmão, 
chamo ele de irmão há tantos anos: 26 anos de amizade. Então, 
é um orgulho estar aqui hoje recebendo essa homenagem, 
essas premiações. Estou aqui representando o meu pai e a 
minha mãe que não puderam estar presentes, então fico muito 
feliz.

É uma honra fazer parte dessa história de 129 anos. Que 
tenham mais 129 anos, acho que é muito merecido. Como foi 
dito aqui antes, como é difícil no Brasil, por tudo que o Brasil 
passou, ter uma empresa centenária. Acho que são muito 
poucas que existem ainda sob o mesmo controle, as mesmas 
famílias fundadoras. São as mesmas famílias que estão lá até 
hoje, então, fazer parte disso é uma honra para mim. Eu queria 
agradecer o estado de São Paulo e esta Assembleia por essa 
homenagem tão bonita.

Muito obrigado. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CASTELLO BRANCO - PSL – Nós vamos 

agora prestar uma homenagem à Companhia Melhoramentos. 
As medalhas, as outorgas, podem ser para pessoa física ou 
jurídica. Outorgamos às pessoas físicas que representam os 
herdeiros da família, gostaríamos que a empresa levasse a 
medalha. Para tal, vou convidar o presidente da Sociedade Vete-
ranos de 32 para fazer uso da palavra e, na sequência, vamos 
passar a Comenda à Companhia e, neste ato, vou convidar um 
representante de cada família para virem juntos receber essa 
homenagem.

Romagnoli, por favor.
O SR. CARLOS ALBERTO MACIEL ROMAGNOLLI - Ilustrís-

simo deputado estadual Castello Branco, na pessoa de quem 
cumprimento todas as autoridades presentes.

Ilustríssimo senhor Ingo Plöger, que já conversamos ante-
riormente e até alinhavamos uma possível parceria para os 130 
anos da Melhoramentos, isso engrandece muito a Sociedade 
Veteranos de 32, nos deixa muito orgulhosos com isso. Eu ia 
dar uma pincelada sobre essa história das notas que foram 
impressas pela Melhoramentos, mas o conhecimento do Cas-
tello Branco, de História, é algo fenomenal. Então, ele já passou 
na minha frente.

Só posso agradecer o momento, a Sociedade Veteranos de 
32 está muito orgulhosa em estar aqui presente.

Muito obrigado, conte conosco sempre. Bom dia. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CASTELLO BRANCO - PSL - Com a 

autorização da mesa, eu gostaria de convidar a nova geração, 
um representante da nova geração, um dos Plöger, um dos 
Weiszflog, um dos Moraes presentes, para receber a medalha 
em nome da Companhia. Pode ser? Então, voluntários?

Enquanto eles se encaminham, eu gostaria de fazer três 
adendos importantes. Primeiro, nessa cerimônia, trago comigo a 
Medalha da Revolução de 1932, o meu avô usou essa medalha; 
o meu avô usou a moeda que vocês imprimiram, estou trazen-
do a Medalha do Mérito Cultural, da Sociedade Brasileira de 
Heráldica.

Aproveitamos a oportunidade para anunciar que a Socie-
dade Brasileira de Heráldica possui uma medalha para a área 
ambiental. Então, oportunamente, seria interessante outorgá-
-los por razões que falarei à pouco.

Vamos agora proceder essa homenagem.
Muito bem, essa é uma caixa que traz a Medalha, é uma 

caixa muito linda. Dentro delas vocês vão encontrar a Comenda 
que é institucional, corporativa, que deve ocupar um local de 
destaque porque vai fazer parte da história da Companhia, e o 
diploma que acompanha a Láurea.

* * *
- São entregues as medalhas. (Palmas.)
* * *
O SR. PRESIDENTE - CASTELLO BRANCO - PSL - A próxima 

homenagem será para a área operacional. Então, vamos entre-
gar essa homenagem em dois tempos: uma hoje e a outra em 
outro dia que a gente ainda vai combinar. Mas, ela visa reco-
nhecer o trabalho do Executivo, da tropa que está no terreno 
fazendo acontecer.

Então, eu pediria que neste ato viesse para cá a Patrícia 
Bentes e os diretores que estão aqui nestas cadeiras verdes, 
para que recebam, juntos, essa homenagem. Por favor. E o Hélio 
Magalhães, lógico. (Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CASTELLO BRANCO - PSL - A Assem-

bleia Legislativa de São Paulo, em homenagem à Companhia 
Melhoramentos, nosso reconhecimento pelos 129 anos de rele-
vantes serviços prestados à sociedade brasileira.

A Casa do Povo agradece. Parabéns pelo trabalho realizado.
Brasil acima de tudo e Deus acima de todos. A esperança 

da colheita reside na semente. Parabéns. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *


